

## **Elternbrief 8**

Liebe Eltern,

fast ist das Schuljahr geschafft und es ist Zeit, dass ich mich noch einmal bei Ihnen mit einigen aktuellen Informationen melde.

### **1. Lehrerversorgung**

Am Ende dieses Schuljahres werden uns folgende Kolleginnen und Kollegen verlassen:

Im Kindergarten Frau Monika Varga

In der Grundschule Frau Antje Hartmann, Frau Carina Erlemeyer, Frau Nina Köppel, Frau Eike Weide-Weddig

In der Sekundarstufe: Frau Ulla Kempen, Frau Maria Schaumburg, Frau Jule Leschner, Herr Johannes Winter, Herr Moritz Feldmann, Frau Ghada Dawoud sowie unser FSJler Marvin Classow.

Ich bedanke mich an dieser Stelle im Namen der ganzen Schulgemeinschaft für die geleistete hervorragende Arbeit an der ESK und wünsche euch allen alles Gute für die Zukunft!

Für das neue Schuljahr steht das Team bereits fest, wir sind froh, dass trotz der nicht einfachen Situation in Ägypten wieder motivierte und qualifizierte Lehrer bzw. Erzieher gefunden werden konnten.

### **2. Lost und found**

Es haben sich schon wieder neue Dinge im Lost- and found-Büro angesammelt. Sie haben bis zum **13.06.2013** Gelegenheit, nach verlorenen Sachen zu schauen (incl Handys bei Frau Susi), danach werden sie einem Waisenhaus in New Cairo übergeben.

### **3. Deutsches Sprachdiplom**

Durch die Doppelbelastung mit Adadeya - und DSD – Prüfungen haben wir uns entschieden, ab 2013/14 die Sprachdiplom-Prüfung in die Klasse 8 ziehen. Für die Übergangszeit bedeutet das: 2013/14 werden wir die 9. Klassen und 8. Klassen am Sprachdiplom teilnehmen lassen, ab 2014/15 nur die 8. Klassen. Durch intensive Sprachförderung ist das Niveau inzwischen so gut geworden, dass unsere 8.Klässler diese Prüfung ohne große Probleme schaffen werden.

### **4. Integration/Inklusion**

Wir werden im kommenden Schuljahr durch zusätzliche Finanzmittel Extra-Lehrerstunden in den Bereich der individuellen Förderung bei Kindern mit Lern – oder Entwicklungsstörungen zur Verfügung haben. An einem Konzept wird unsere neue Kollegin, Frau Hartwein, arbeiten.

## **5. Handys, andere elektronische Geräte und Privatsphäre**

Aus gegebenem Anlass möchte ich noch mal an unsere Hausordnung erinnern: die Benutzung von elektronischen Geräten an unserer Schule ist auch in den Pausen bei uns verboten!

Die aufsichtsführenden Lehrkräfte haben das Recht, diese Geräte einzuziehen. Sie werden dann nach einer angemessenen Zeit zurückgegeben.

Wir haften nicht für verlorene oder sonstwie abhanden gekommene Gegenstände!

Und aus aktuellem Anlass möchte ich deutlich herausstellen: das Fotografieren, Filmen oder Aufnehmen von anderen Schülern, Lehrern oder sonstigen Mitarbeitern ohne deren Einverständnis ist eine Verletzung der Persönlichkeitsrechte und ist strikt verboten. Auch öffentliche Beleidigungen werden an der ESK nicht geduldet. Bei Zuwiderhandlungen muss mit disziplinarischen Maßnahmen gerechnet werden.

## **6. Abitur**

Am 30.05.2013 konnten unsere diesjährigen 12.Klässler ihr Abiturzeugnis aus der Hand des deutschen Kulturattachés, Herrn Ramesh de Silva, in Empfang nehmen. Alle angetretenen 15 Schülerinnen und Schüler haben ihre Prüfung bestanden, unserer diesjähriger Prüfungsvorsitzender (Herr Knieling, BLASchA aus Hessen) bescheinigte der Europa-Schule ein hohes Niveau, gemeinsam freuen wir uns über diese große Anerkennung. Jetzt bleibt uns nur noch, allen Abiturienten viel Erfolg auf ihrem weiteren Lebensweg zu wünschen, es war toll, euch bei uns gehabt zu haben. Alles Gute!

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern erholsame Ferientage, Ramadan kariem und bis zum 1.09.2013!

Mit freundlichen Grüßen

*Dagmar Weber*

- Schulleiterin -

Kairo, den 03.06.2013